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去
る
11
月
27
日
、新
宿
区
が
平
成
26
年
度
予
算
に

盛
り
込
む
べ
き
項
目
を
ま
と
め
た
予
算
要
望
書
を
中

山
区
長
に
提
出
致
し
ま
し
た
。

　

今
回
は
、未
来
に
向
け
て
持
続
可
能
で
安
定
し
た

区
政
を
目
指
し
子
育
て
・
高
齢
者
・
障
が
い
者
・
若
者

等
の
各
支
援
策
や
文
化
観
光
・
産
業
振
興
等
、26
分
野

１
４
８
項
目
に
つ
い
て
提
案
し
ま
し
た
。中
で
も
震
災

対
策
、待
機
児
解
消
、認
知
症
対
策
、若
者
就
労
支
援

等
、38
項
目
を
最
重
点
要
望
に
指
定
。楽
観
で
き
な
い

財
政
状
況
下
に
あ
っ
て
も
、区
民
の
安
心
・
安
全
と
福

祉
の
充
実
を
要
望
し
ま
し
た
。

　

い
つ
起
こ
る
と
も
知
れ
な
い
首
都
直
下
地
震
。こ
れ

ま
で
も
区
議
会
公
明
党
は
様
々
な
防
災
・
減
災
対
策

を
提
案
し
実
現
し
て
き
ま
し
た
。中
で
も
避
難
所
運
営

に
つ
い
て
は〝
女
性
の
視
点
を
取
り
入
れ
る
〞こ
と
を

推
進
。マ
ス
コ
ミ
か
ら
も
注
目
さ
れ
ま
し
た
。

　

今
回
は
更
に
、東
日
本
大
震
災
で
も
活
躍
が
注
目

さ
れ
た
中
学
生
に
ス
ポ
ッ
ト
を
あ
て
、避
難
所
運
営
の

担
い
手
と
し
て
訓
練
へ
の
参
加
促
進
を
提
案
。新
宿
区

教
育
委
員
会
か
ら
は
、そ
の
重
要
性
を
十
分
認
識
し
、

来
年
度
か
ら
一
部
の
中
学
校
で
教
育
課
程
に
位
置
付

け
、１
、２
年
生
全
員
と
教
職
員
が
地
域
の
防
災
訓
練

に
参
加
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
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平成26年度
予算要望

結
党
50
周
年
を
迎
え
る
本
年
、新
宿
区
議
会
公
明
党
は
更
に
、皆
さ
ま
の
ご
期
待
に
応
え
、

一
人
ひ
と
り
が
力
を
磨
き
、区
民
の
目
線
か
ら
の
政
策
を
実
現
し
て
参
り
ま
す
。

中山区長に２６分野
１４８項目　　　　　を提案

中山区長へ要望書を提出

震
災
時
の
担
い
手
と
し
て

中
学
生
の
活
躍
に

大
き
な
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！

中
学
生
の
活
躍
に

大
き
な
期
待
！

最重点３８項目

①発災対応型訓練及び宿泊訓練の推進強化
②家具類の転倒防止器具取り付けの推進強化
③中小企業支援策の更なる拡充
④新宿ブランドの創設
⑤待機児童解消策の総合的な実施
⑥高齢者の地域活動や社会参加促進
⑦介護保険制度の安定と充実
⑧障がい児・者支援の充実
⑨若者世代に対する支援の充実
⑩子どもの視点からの「いじめ」対策の強化

主
な
予
算
要
望
の
内
容



新宿区議会公明党はこれからも皆様のご要望の実現に向け、真剣に取り組んでまいります。
新宿区議会公明党Tel.03-5273-3552　メールアドレスs-koumei@shinjukukomei.com

いげた栄一 北島としあき 豊島あつし 野もとあきとし 中村しんいち 有馬としろう 赤羽つや子 鈴木ゆきえ 小松政子

　児童・生徒が個性を発揮し、興味ある教科等

に対して、より良く学べる環境を作るためには

自学自習の支援が重要です。今後は、子どもの

学習意欲を向上させ、主体的に学ぶ習慣の定着

を図るため、ＩＣＴを活用した自学自習の具体的

方策について検討していくことになりました。

　区議会公明党は、昨年度から新宿中央公園内の多目的運動広場にフット

サルコートの設置を要望。多目的運動広場は、東京都水道局の施設の上にあ

ることから施設の構造や重量の影響などを調査してきた結果、設置が可能で

あることが確認されました。今後区としては、平成26年度中の整備に向け

て、具体的な規模や仕様、管理運営方法等を検討することになりました。

教育施策の充実教育施策の充実
公
明
党
の
実
績

第
４
回
定
例
会
よ
り

フットサルコートを設置フットサルコートを設置

団地サミットを提案団地サミットを提案

平成２１年に策定された「新宿区教育ビジョン」にそって、
英語教育の早期開始について、大学との連携によるサイエンスプログラムの成果、
タブレットＰＣ導入など、５点にわたり質問しました。

自学自習の支援

　現在、増加傾向にある情緒障害等通級指導学

級の数は不足が予想され、地域での偏りもあり

ます。この状況を踏まえ、東京都の特別支援教

室構想を見据えて、まだ設置されていない四谷

地区と牛込地区に平成27年度、小学校の通級

指導学級を開設することになりました。

特別支援教育の推進

　職員による内部評価及び、区民参画

の外部評価は、効果的・効率的な区政運

営を推進していますが、今後は更に厳し

い財政運営を見越して、中長期に渡った

見直しが必要です。そこで160に及ぶ

区有施設の過半数が築30年以上経過

している点に着目。老朽化に係る経費

の見える化のために『施設白書』の作成

を提案し、検討することになりました。

行財政改革を推進行財政改革を推進

　公営住宅の代表者が集まる場をつくり、

東京都や新宿区の担当者も交えて情報交

換や団地特有の共通課題を協議する区内

全体の公営住宅サミットの開催を提案。今

後は、公営住宅の自治会等の意向を踏ま

え、サミット開催へ向けた支援の方策を検

討していくことになりました。

牛込地区

四谷地区

平
成
25
年
11
月
28
日
か
ら
12
月
９
日
ま
で
、第
４
回
定
例
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

こ
こ
で
は
第
４
回
定
例
会
に
お
け
る
区
議
会
公
明
党
の
主
な
実
績
を
取
り
上
げ
ま
し
た
。

お知らせ
区営住宅の申込書が簡素化されました！
皆さまの声をちょうだい

して、これまで区議会公明

党が主張してきた区営住

宅申込書の簡素化が、平

成２５年１１月の募集から

実施されました。これから

は１枚の用紙に記入する

だけで申込みできます。
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